



RINGKASAN

RARA PUTRI SANGGANA PURWADUKSINA. Proses Peliputan Kegiatan Pimpinan Pemerintah Daerah oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. *The Process of Reporting Government Leader Activities by The Communications and Informatics Department of Bogor District*. Dibimbing oleh RICI TRI HARPIN PRANATA.

Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Bogor merupakan unsur pelaksana urusan pemerintah daerah dalam bidang komunikasi dan informatika yang bertanggung jawab atas pengolahan informasi dalam lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor kepada masyarakat. Informasi yang disajikan oleh Diskominfo kepada masyarakat yaitu mengenai kegiatan-kegiatan pemerintah daerah terutama kegiatan yang dilakukan oleh pimpinan yaitu bupati, wakil bupati, dan sekretaris daerah. Informasi tersebut disampaikan bertujuan agar masyarakat dapat mengetahui apa saja kegiatan yang dilakukan dan bagaimana kinerja pimpinan saat dalam masa jabatannya.

Laporan Akhir ini bertujuan untuk memaparkan beberapa jenis kegiatan Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor, proses peliputan kegiatan Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor yang dilakukan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika, serta hambatan dan solusi selama proses peliputan tersebut. Pengumpulan data untuk laporan akhir ini dilakukan selama proses Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor di Jalan Tegar Beriman No.1 Pakansari, Cibinong, Bogor, Jawa Barat, 16914. Pelaksanaan PKL dikerjakan selama empat puluh hari kerja terhitung dari tanggal 2 Februari 2022 sampai dengan 2 April 2022 dilakukan secara *offline*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, partisipasi aktif dan studi pustaka.

Kegiatan peliputan oleh Diskominfo mengikuti jadwal pimpinan. Beberapa kegiatan diantaranya seperti rapat, peringatan hari besar dan hari jadi, kunjungan kerja dan peresmian, dan penetapan kebijakan pemerintah. Proses peliputan kegiatan pimpinan Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor terdiri dari tiga tahapan. Tahapan pra peliputan yang terdiri dari: penugasan peliputan, pembagian tugas liputan, persiapan peralatan liputan dan persiapan transportasi. Tahapan peliputan terdiri dari: merekam audio dan menulis poin penting, dokumentasi, dan wawancara narasumber. Tahapan pasca peliputan terdiri dari: pengumpulan data liputan, pengolahan data, dan publikasi.

Kegiatan peliputan oleh Diskominfo Kabupaten Bogor tentunya menemui berbagai hambatan. Hambatan yang terjadi selama proses peliputan kegiatan pimpinan Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor berupa hambatan teknis dan hambatan non teknis. Hambatan teknis yang terjadi yaitu gangguan koneksi internet dan hambatan pada fasilitas kendaraan. Sedangkan untuk hambatan non teknis yang terjadi yaitu kurangnya sumber daya manusia, *miscommunication*, dan mahasiswa PKL tidak memiliki *ID card*. Hambatan yang ditemui memiliki solusi disetiap permasalahannya.

Kata kunci : dinas komunikasi dan informatika, informasi, kabupaten bogor, kegiatan bupati, peliputan